

税研集会
参加者の感想
納税者分断の狙い
は危険

めで、皆さんも署名運動などに協力ください。

【竹本武士記】

税金対策部長・川内支部長
竹本武士さん

デジタル化の話では、e-Taxが進むほど納税者は個人で申告し、税務署とも一人で対応する事になり、結果的に個人攻撃になつていくと感じました。

緑井フジでインボイス中止の宣伝活動をおこないます(表面記事)。消費税も引き下げを求めて、皆さんは個人で申告し、税務署とも一人で対応する事になり、結果的に個人攻撃になつていくと感じました。

税金問題研究集会に参加して

可部北支部
山下純子さん

税務相談停止命令制度を正しく理解しないと、「萎縮」したりとして運動が弱くなることなどの話がありました。

【山下純子記】

これからも機会があることにしつかり学習して、「納税者の権利憲章制定」を実現する運動に協力したいと思いました。

それと同時に私たちがしている自主申告、自主記帳は間違っています。ないと、自信も持ちました。

それからも機会があることにしつかり学習して、「納税者の権利憲章制定」を実現する運動に協力したいと思いました。



※2020年以降に入会された皆様にご案内しています。軽食もご用意しています。入会時にご紹介いただいた方も、ぜひ一緒にご参加ください。

入会金無料キャンペーン中です!!
業者さんをご紹介ください。

日時・7月8日(月)
夜7時～8時30分～のまで
会場・佐東公民館
(広島市安佐南区緑井6-29-25)

新入会員歓迎・交流会
民商つて、どんなんといふ?

自主申告に確信を持つ
副会長・可部亀山
支部長 大久保義明さん

【大久保 義明記】
インボイス反対署名
インボイスの会の小泉なつ
で59万筆を集めたフリーランスの会の小泉なつ
みさんの頑張りに感動し、民商を知ってくれてありがとうございます。軽食もご用意しています。入会時にご紹介いただいた方も、ぜひ一緒にご参加ください。

納税者の権利が遅れ
る日本は恥ずかしい
事務局員 磯道拓也さん

日曜集団健診

日時:7月28日(日) 8時30分～
場所:広島共立病院 健診センター

※第一次締切の時点で10名分の申込枠が埋まっているので、6/30(日)を第二次締切として、再度募集します。
申込用紙が無くとも、電話での申し込みもできます。

◎7月3日(水)
・婦人部三役会
・P.C記帳会
・共済会理事会
・県連事務局会議
・陽気な道場
※要・事前予約
◎4日(木)
・陽気な道場
※要・事前予約
◎5日(金)
・三役・事務局合同会議(予定)
・三役・事務局合同会議(予定)
◎8日(月)
・新会員歓迎交流会
・県青協幹事会

について

今週の商工新聞
今週の商工新聞
面に、婦人部の社会
学習「貯水池見学」
の記事が紹介されています。ぜひご覧ください。

(法律を相手にするの
で)「不安」は大きかつ
たですが、今回「何が
できるか」について言及
してもらい、「所得と税
額は自分で決める」と
いう自主申告運動を進
めてきました。各地から
の実践報告もためにな
りました。

【磯道記】

融資、多重債務・サラ金、滞納の相談は
『陽気な道場』へ
毎週木曜日 夜7時から
事前予約をお願いします

法人の会員さんも一緒に税金学習を
『法人学習会』
毎月第4火曜日 昼1時30分と夜7時
『税務調査の対策会議』は随時開催します!!